



い〜ねだより

2023年9月1日

認定 NPO 法人じゃんけんぽん

企業主導型保育 い〜ね保育園

基本理念

『たくましく生きる力』

保育目標

『自ら感じ考え自分と周りの人を大切にする心を育てます』

『基本的生活習慣を身につけ、心身ともに調和のとれた幼児を育てます』

『地域の人とのかかわりやふれあいを大切に、かけがえのないつながりを創っていきます』

『一人ひとりの子どもを十分に愛し、子どもの個性を受け止め、伸ばしていきます』

9月のテーマ

『わくわくをみつけよう!』

夏祭り

8月に開催された夏祭り、ご参加やご協力を下さった皆様はありがとうございました！保育園でご家族の方と一緒に過ごせた時間は、子どもたちにとって大切な宝物になったことと思います。

保育園では、お祭りでみんなと一緒に踊れたらと思い7月から盆踊りを踊り始めました。初めは踊りに興味のなかった子どもたちも夏祭りの絵本を見たり、花火の制作をする中で夏祭りへの期待感も膨らみ徐々に踊りにも興味を持ってくれるようになりました。

そんな中恥ずかしがり屋のY君はみんなと一緒に踊らずこっそり隠れて踊ってみたり、遠くから見ている日が続きました。私たちも無理には誘わず時々声を掛けて見守っていました。

しばらくたったある日いつものように少し離れたところからみていたY君。さりげなく「一緒におどりませんかぁ？」と声を掛けるとさっと立ち上がり、なんと一緒に踊ってくれたのです！（すご〜い！うれしい！！と抱きつきたい気持ちをぐっところえました。）

そして最後まで踊りきったY君の一言にまた驚かされます。「もう一回！！」

そこにいた全員の保育者が「もう一回やろう！！」と大賛成！！Y君の一步前に踏み出せた姿に感動した瞬間でした。

その日の帰り、ママがお迎えに来ると、「おどれた！！」と報告していたY君。

なんだか誇らしそうな表情に、また嬉しさがこみあげてきました。

「よし！踊ろう！」と自分で決めて踊れたことは本人にとって自信になり、大きな成長に繋がったことと思います。私たちはこれからもその子の「今だ！」というタイミングを急がず焦らず待ち、応援していきたいと思っています。

